CHUNDA PRODUCTION OF THE PROPERTY OF THE PROPE

PARASHAT MIQETZ - PORCIÓN DE MIQETZ

#10/ MIQETZ - "DEL FINAL DE"

MIQETZ - Genesis 41:1-44:17

Día 2. Genesis 41:16

41:16 Y respondió Yosef al Faraón diciendo: **No está en mí**: Dios dará una respuesta (por mi intermedio) para la paz del Faraón.

Yosef le dejó claro a Faraón el Nombre de 'Elohim. En otras palabras, le dijo: No eres tu Faraón, hay alguien mayor, por encima de ti, que va a mostrar la respuesta. Se sometió a la soberanía del Eterno, corriendo el riesgo de ser matado por Faraón al mencionar la superioridad de 'Elohim por encima de la él.

Dios había puesto Su palabra en Yosef. Como lo habíamos expresado en la parasháh anterior: "'Adonay habló, quien no va a profetizar!"

Cuando Dios hable y ponga palabras en tú boca es imposible que te quedes cayado, allí no hay miedo que se interponga.

La palabra que Dios pone en nuestra boca es una palabra sin malicia, es una palabra limpia, tú vas a hablar como dice la escritura: "Si alguno habla, hable conforme a las palabras de Dios; si alguno ministra, ministre conforme al poder que Dios da, para que en todo sea Dios glorificado por Jesucristo, a quien pertenecen la gloria y el imperio por los siglos de los siglos. Amén.1 Pedro 4.11

Como también dice Pablo "yo he sido exhibido en la fidelidad de Dios y por lo tanto hablare". Lo traducen: "creí por tanto hablé" (2 Corintios 4.13, tomado del salmo 116.10), pero lo que quiere decir en hebreo es: Por el hecho de yo haber exhibido la fidelidad de Dios en mi vida, por esa razón, voy a hablar. Porque Dios ha puesto su fidelidad en mí, por lo tanto, no voy a tener miedo de hablar lo que tenga que hablar. Yosef dijo: "no soy yo" (בְּלְעָדִי bil'aday), "no está en mi", 'Elohim responderá a la paz del Faraón. Así dice literalmente en hebreo.

A continuación, le revela el sueño a Faraón, le dice todo lo que se tiene que hacer. Transcurre ese evento, Yosef es prosperado y tiene dos hijos que le han nacido allá.

Analicemos el tema del matrimonio de Yosef con la esposa que le asignan en Egipto. ¿Como se caso en yugo desigual con una incrédula? ¿Se sometería a las costumbres egipcias? iNO!

Yosef, no cambio sus convicciones espirituales, no se "asimiló" a Egipto. Así se evidencia cuando Ya'aqov bendice a sus hijos nacidos en Egipto. El tenia plena conciencia del significado de tal bendición y de su profunda implicación. Aun antes, cuando nacen sus hijos el tiene una clara visión de lo que el Padre ha estado obrando en su vida, del "trato al que Dios mismo lo había sometido". Cuando pone nombre a su primer hijo, lo llama **Mnashéh** (Manases) que significa: "Dios me hizo olvidar todas mis penas y mis trabajos en la casa de mi Padre[.

Tampoco Yosef, una vez llego a ser constituido Vice Faraón de Egipto, actuó impulsivamente enviando a traer a su padre desde Canaan, porque estaba quieto y reposado en la voluntad del Padre.

"Dios me ha hecho olvidar todas mis penas, y toda la **casa de mi padre**." ¿Qué está reflejando esto? Esta expresión en hebreo significa "las creencias teológicas, la religión" Lo que está expresando aquí la Toráh es que la percepción que había recibido Yosef en la casa de su Padre, "**se le había hecho olvidar".** Uno de los grandes trabajos del enemigo es trastornar la imagen de Dios a través de nuestra familia, a través de las personas mas allegadas, el enemigo siembra raíces de amargura que tienen el potencial de distorsionar la imagen del Dios de amor en nosotros.

Yosef no se olvidó de su padre ni de sus hermanos, los reconoció y se acordó de ellos y después pregunto: ¿todavía está mi padre vivo?

El Padre eterno realizo primero un trabajo de sanidad y restauración en el corazón de Yosef, aun antes de que llegara a la posición tan encumbrada a la que El mismo le permitió llegar, pero mas importante aún: antes de encontrarse con sus hermanos.

La pregunta importantes es: ¿Porque tuvo que esperar Yosef toda esa trama con sus hermanos, ponerles trabas y porque desde el principio no se identificó?

Usado con permiso de su autor: Eric de Jesús Rodríguez Mendoza.